



## 私の思い出写真館

# オクトーバーフェストの思い出



池田 弘一

アサヒグループホールディングス  
相談役

ビール好きにとっては、一度は行ってみたいイベントがある。ご存じの方も多いと思うが、例年9月中旬から17日間にわたりドイツ・ミュンヘンで開催されるビールの祭典「オクトーバーフェスト」だ。

とはいえ、ビール会社に就職して40年たっても、とんと縁がなかった。それが、社長に就任した翌年の2003年9月に、提携先のドイツのレーベンプロイ社へ行くことになり、その足でオクトーバーフェストへ行く機会に恵まれた。行って見て驚いたのは、そのスケールの大きさ。毎年600万人を超える人々が訪れ、700万リットルのビールが消費されるという。人の数もすごかったが、会場の人々が陽気に楽しそうに大きなジョッキを飲み干している光景は、まさに圧巻



パレード風景



2003年9月 オクトーバーフェストにて、指揮をする筆者

だった。私たちビール事業に携わる人間として、こういったビールの持つ楽しさを発信していくことは大事なことであったと感じた。

写真は、オクトーバーフェストの会場内でオーケストラの指揮をさせてもらったときのものだ。レーベンプロイ社の粋な計らいで、サプライズなプレゼントだったが、酔いも手伝ってか、まったく緊張することなく気持ちよく指揮棒が振れた。良い思い出だ。大会翌日には馬車行列のパレードにも参加したが、当時アドバンテストの会長をされていた大浦さんに声を掛けられた。そのときは気付かなかったが、後日、大浦さんから私が馬車に乗っている写真をいただいた。思いがけないところでお会いしたものだ。

また、オクトーバーフェストに向かう飛行機の中で、レーベンプロイ社の親会社がベルギーのビール会社を買収されたというニュースを聞いた。現地に着いて、早速レーベンプロイ社から直接状況を聞くことができたが、それにしてもグローバルのダイナミックな動きを肌で感じたことも、非常に思い出深い。